

[Redacción Periódico Girón](#)



Según el sitio web del [Ministerio de Salud Pública de Cuba](#), al cierre del 13 de julio de 2022 se reportan cuatro casos positivos a la covid-19 en Matanzas.

Esta es la actualización en el territorio:

- Cárdenas: 2 (importados)
- Limonar: 1 (contacto de casos confirmados)
- Matanzas: 1 (contacto de caso confirmado)

Se confirmaron 49 nuevos casos de [#COVID19](#), para un acumulado de 1 106 602.

225 casos activos

223 evolución clínica estable

0 en estado crítico

Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 13 de julio

Última actualización: Jueves, 14 Julio 2022 17:04

Visto: 497

2 en estado grave

8 529 fallecidos

1 097 788 recuperados

2 evacuados

► <https://t.co/aGZyOykSW0> pic.twitter.com/RpC37p9CD7

– Ministerio de Salud Pública de Cuba (@MINSAPCuba) [July 14, 2022](#)

Lea también: [Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 12 de julio](#)

[covid-19](#) [Matanzas](#) [salud](#) [Salud Pública](#)